
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

鹿の川沼周辺を散歩する人は年々増えているが、早朝と夜は真っ暗であるため、各

自が懐中電灯を持参して歩いている。行政で防犯灯の設置をお願いしたい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は貴重なご意見をいただきありがとうございます。 

本市では「みどり市公園・広場適正配置計画」を策定の上、同計画中で鹿の川沼周

辺についても検討することとしております。 

防犯灯の設置につきましては、「みどり市公園・広場適正配置計画」や歩道環境の

整備、さらには利用者の実態をよく把握しながら、これらを総合的に考え、判断して

いきたいと考えております。 

なお、鹿田山を中心としたウォーキングコース整備として歩道環境の整備を予定し

ており、その一環として、来年度に鹿の川沼遊歩道の整備を予定しているほか、岩宿

博物館敷地内の整備についても検討してまいります。 

 また、鹿の川沼東側道路の防犯灯につきましては、地元区長と協議のうえ、増設を

検討してまいります。 


